

Cité de la musique à Romans sur Isère

Programme: Construction de la Cité de la Musique comprenant une SMAC, un auditorium, des locaux d'enseignement, des salles de répétition-salles de musique, ainsi qu'un pôle ressource-pôle création.

Description: Complexe à vocation musicale et danse comprenant :

Un auditorium de 270 places

Une salle de musique amplifiée de 300 places labellisée SMAC (La Cordo)

Divers pôles d'enseignement et de pratiques musicales et danses

Un pôle de répétitions et d'enregistrement, avec notamment une régie d'enregistrement connectée à tous les studios, à l'auditorium et à la SMAC sur un réseau de transfert audio et vidéo numérique en temps réel.

Mission : Scénographie générale, aménagements scénotechniques, implantation de la tribune et des sièges de spectacles de l'auditorium, BET systèmes audiovisuels et lumières, réseaux de données, de gestion et contrôles des équipements scénographiques.

Équipe: CR&ON (Architecte mandataire), LASA acoustique

Maitre d'ouvrage : Communauté d'Agglomération du Pays de Romans

Surface : 3900 m²

Coût de construction : 8,27 M€

Statut: Groupement lauréat du concours, livré en 2014

